

お申込み・お問い合わせは 電話・FAX・E-mail にてどうぞ！ 2024年4月1日 FAXOUT

TEL: 047(346)2231 FAX: 047(346)2979 E-mail info@keiyotour.co.jp

Vol.239

ダイナマイトFAX! TRAVEL INFORMATION



It's your agent

京葉ツアーリスト株式会社

千葉県松戸市新松戸 1-318 新松戸ビル 2階

http://www.keiyotour.co.jp

～ 新年度あけましておめでとうございます！～

MLB ドジャース観戦ツアー やります！

第一弾

6月14日(金)～6月18日(火)
カンザスシティ・ロイヤルズ戦
(観戦は 6/15、6/16)

添乗員同行
旅行代金:時価

本 FAX 着信お得意様対象です
詳しくはお問い合わせ下さい

～ ギョウカイNews2024！～

「観光は平和へのパスポート」!

これは実際に国連総会で1966年の第21回総会で国際観光年として採択されたスローガンです。冷戦やベトナム戦争など不安定化するなかで国際観光の役割が期待されたものです。ここでいう「パスポート」は国境を超えるための証書という意味だけではなく、旅行者を敵とせず、人道主義のもとに受入れる意味も持ちます。従って「観光は平和をつくる」と言うこととなります。

「日本国民である本旅券の所持人を通路故障なく旅行させ、かつ、同人に必要な保護扶助を与えられるよう、関係の諸官に要請する」パスポートを1ページめくった裏表紙にある日本国外務大臣の要請文です。2023年末時点の有効旅券(パスポート)数は20,644,745冊と人口比率でわずか17%です。2019年23.8%、2020年21.8%、2022年17.1%と右肩下がりに推移。コロナ禍期間中に期限が切れた人の再取得や新規取得が、歴史的円安や物価高、国際紛争など様々な逆風で渡航需要の回復はまだまだのようです。

観光と平和の関係を考える際に「平和でなければ観光は成立しない」と言う考えもあれば、「観光は平和をつくる」と言う考え方もあります。前者は平和を愛する Peace Lover ですが観光の役割を限定的かつ受動的に捉えております。一方、後者は観光の役割を積極的・能動的に考える Peace Maker とも云えます。外交は政府だけではありません。パスポートを持つ一人一人の行動集積も大切です。そんな Peace Maker な京葉ツアーリストは1992年4月1日に産声をあげて、**お陰さまで本日満32周年を迎えることができました。**地域・お客様・お取引先・観光地に育てて頂き、そして今までのスタッフの支えの賜物と感謝申し上げます。皆様のご期待に沿えますよう更に精進して参ります！

いりさんの出張レポート

～ 4年ぶりのアロハ～

昨年10月に羽田空港⇄ホノルルに就航した、デルタ航空を利用して、2020年2月以来4年ぶりにハワイへ行って参りました。今回はオアフ島3泊5日の弾丸？でしたが、「この木何の木」「ヌアヌパリの丘」「ハレイワタウン」「カフクのガーリックシュリンプ」「タンタラス夜景」など基本的な観光地の確認や、馴染の(だったも)レストランなど、若干消化不良はあるものの、一通り確認が出来ました。あつたはずのお店がなかったり、相変わらず繁盛のお店だったり、一度は閉鎖したけど昨年復活した免税店(DFS)もまるっきり変わってしまうなど、いろいろありましたが、やはり何度行ってもまた行きたくなる不思議なハワイです。4月のデルタ航空はなんと羽田⇄ホノルル往復¥27,600～！(燃油税込み約¥92,000～)ぜひお出かけ下さい♪

イエーイ新松戸!

昨年移転オープン

居酒屋ここ憩(いこ) 新松戸1-241 弊社すぐ近く元〇太楼鮪の板さんだったオーナー。2018年に新松戸駅近くでカウンターとこじんまりした座敷のお店でしたが、昨年11月の5周年を機に現在の場所へ移転[®] 明るく広いお店は、定番メニュー以外にも黒板メニューも充実。海鮮居酒屋とうたいつつ「海鮮メニュー以外もあります！」とインスタに。奥のイス&テーブル個室は20名くらいまでいけます。

TEL:070-9313-5143

16:00～22:00(LO22:00) 定休日:月曜日・第3日曜日

- 今後ファクシミリ会報「ダイナマイト FAX」は不要
 送信先・ご担当者様変更(下記ご記入の上返信下さい)

通信欄(ご意見・ご要望・行きたいところなどお知らせ下さい)

貴社名	TEL
ご担当者 お役職	FAX